
中国大学ビーチバレー結果報告及び報告書の発行について 

 

広島大学体育会バレーボール部同窓生の皆様 

（同窓会連絡フォームへ登録いただいた皆様及び同窓会やコートの仲間等でご連絡いただ

いた皆様へお送りしています。） 

 

いつも大変お世話になっております。 

広島大学体育会バレーボール部です。 

 

7/17 に広島県ベイサイドビーチ坂において、中国大学ビーチバレー男子大会が開催されま

した。 

広島大学の結果は、以下のとおりです。 

 

（樋口・髙橋ペア） 

1 試合目 vs 松本・村上ペア 

○2-1（14-21、21-17、16-14） 

2 試合目 vs 福山平成大学ペア 

●1-2（19-21、21-18、13-15） 

（松本・村上ペア） 

2 試合目 vs 福山平成大学ペア 

●1-2（21-13、5-21、5-8（途中棄権）） 

 

（広大バレー部 Twitter） 

https://twitter.com/hirodaiVOLLEY 

 

ビーチバレーの経験が豊富な樋口は、ボールコントロールでさすがと思わせるプレーがた

くさんあり、松本、村上、髙橋も適応力の高さを見せたことで、出場チーム数が少なかった

ものの、非常にレベルの高い大会となりました。村上、髙橋の積極的なレシーブや、ボール

アウト間のコミュニケーションなど、収穫も多かったと思います。羽角、時永も猛暑の中で

したが、終始笑顔でサポートしてくれました。 

 

これで上半期の公式戦は全て終了しました。無観客試合がほとんどでしたが、大会自体は 3

年ぶりの通常開催となり、春リーグ、中四国、西日本、天皇杯・皇后杯と一連の試合サイク

ルを経験でき、かつ、大きな怪我もなく終えられたことで、部活動に取り組む意義を改めて

感じることが出来ました。年間を通してみると、うまくいかないことの方が多いのですが、

そうした波も楽しみながら、下半期もバレーボールが出来る喜びをかみしめられるよう、感



染対策を徹底して取り組んでまいります。 

 

さて、先月、2022 年広島大学体育会バレーボール部「同窓会講演会・総会」報告書を発行

いたしました。総会では、部旗及び横断幕の更新について議論し、学章入りの部旗は来年度

までに更新、メッセージ入りの横断幕は意見募集することが決まりました。横断幕について

は、「コートの仲間」の支部ニュースでも取り上げていただく予定ですが、経緯や思い入れ、

アドバイス等がございましたらお気軽にお寄せください。 

 

また、報告書の発送にあわせて、同窓会費・援助金のご案内を同封させていただいておりま

す。昨年は、ご支援いただいた方の人数、金額ともに、近年では最多となりました。この場

をお借りして改めて御礼申し上げます。今年 4 月から本格運用を開始した本メーリングリ

ストも登録者数が 100 名に近づいており、これからも同窓生の皆様とともに活動の幅を広

げていきたいと考えております。引き続きご支援ご鞭撻賜りますようお願い申し上げます。 

 

次回の公式戦は、9/17 からの五大学（岡山）を予定しています。 

新型コロナウイルスの感染が再拡大しておりますので、皆様方におかれましてもどうぞご

自愛いただき、今夏を安全にお過ごしになられますことを心よりお祈り申し上げます。 

 


